
Protokoll

der GSV-Vorstandssitzung

am 13.03.2014

1. Ämter, Termine und Berichte
1.1 Post
Keiner hat Post geholt.

1.2 Depu
Ma berichtet von der letzten Deputationssitzung. Die Neufassung des Privatschulgesetzes  
wurde auf  eine Sondersitzung am 28.3.  vertagt.  Die GSV muss eine Stellungnahme zu  
Verordnungsänderungen verfassen, die neue Inklusionsabschlüsse einführen, Ma schickt den
entsprechenden Antrag rum. Weiterhin wurde diskutiert, warum die Container beim Umbau 
an der Egge Passivhausstandard erfüllen müssen, Flüchtlingsunterkünfte z. B. allerdings  
nicht. Lu, Jo und Mx schreiben eine PE zum Passivhausstandard bei Flüchtlingen

1.3 Mail
Es gab 3 relevante Mails.
1. Eine Mail des LSR Brandenburg zur Bundesvernetzung, die als TOP 2 behandelt wird.
2. Eine Mail von der Bildungsbehörde: Layout der Schülerausweise. Ko ruft Frau B  
an und klärt das mit ihr ab.
3.  Eine  Mail  von  Bildungsbehörde  wegen  weiteren  Terminen  mit  Herrn  L,  die  als  
TOP 1.6 behandelt wird.

1.4 Fortschritt Streichen
Die Wände des Sitzungsraums wurden am Wochenende weiß gestrichen. Einige Stellen  
schimmern leider immer noch durch. Am Sonntag wird noch einmal gestrichen und ggf.  
einige Tische geputzt. Es wird diskutiert, ob nur der Sitzungsraum, oder auch andere Räume 
gestrichen werden.  Dabei wird festgehalten, dass die Chillräume ihre Farbe behalten. Die 
Frage, ob der Flur gestrichen werden soll, wird auf eine unbestimmte Sitzung vertagt.

1.5 Website/Protokolle
Der  Vorstand  ist  mit  der  Art  und  Weise,  wie  das  letzte  Protokoll  hochgeladen  wurde,  
einverstanden. Lu ist weiterhin für weitere Rückmeldungen offen.
Weiterer Punkt der Diskussion: Facebook soll als Kommunikationsmedium nicht mehr 

genutzt werden, außer als Unterstützungsmedium zu E-Mails.

1.6 Behörde

1.7 Maiproteste
Am 18.3. findet um 17:00 in der GSV das nächste Treffen zur Vorbereitung der Maiproteste 
statt.

2. Mail vom LSR Brandenburg zur Bundesvernetzung
Brandenburg hat eine Mail zur Vernetzung der LSVen (siehe Verteiler) geschrieben. Die  
Bundesvernetzungstreffen  sind  mittlerweile  versandet.  Die  GSV  setzt  sich  für  eine  
Fortsetzung von z.B.  halbjährlichen  unverbindlichen  Bundesvernetzungstreffen  ein,  hält  
allerdings  anhand  der  gescheiterten  Diskussionen  der  letzten  Jahre  eine  
Bundesschülervertretung im Moment für nicht praktikabel.
Ma antwortet auf die brandenburgische Mail.



3. EP-Wahl-Podiumsdiskussion
vertagt auf nächste Sitzung

4. Sprachzertifikate
vertagt auf nächste Sitzung

5.  Fortschritt Renovierung
Nächsten Sonntag wird der Boden gewischt, wenn genügend Leute da sind. Ko besorgt je 2 
Besen,  Wischmopps,  Schrubber,  Handfeger  und  Schaufeln  sowie  Putzmittel  außer  
Scheuermilch.

6. Termine
vertagt auf nächste Sitzung

7. MSA an Gymnasien
Die Diskussion vom letzten Mal wird wieder aufgegriffen und kontrovers fortgeführt.
Die GSV beschließt: Wir wollen, dass der MSA weiterhin nach der E-Phase zuerkannt wird. 
Wir  finden G8 nachteilig für  Schülerinnen und Schüler.  Weiterhin finden wir,  dass  die  
Änderungen des Schulgesetzes von 2009 für uns negativ sind. Wir wollen diese Themen  
verknüpfen, da die Notwendigkeit der Prüfung aus G8 und den Schulgesetzänderungen von 
2009 resultiert.
Pa schreibt eine Pressemitteilung und schickt diese vor dem Veröffentlichen durch den  
Verteiler.  Wenn  innerhalb  von  2  Tagen  niemand  protestiert,  wird  die  Pressemitteilung  
veröffentlicht.
Ma schickt sämtliche Unterlagen vom letzten Jahr, die dieses Thema betreffen, durch den 
Verteiler.

8. Freizis
Lu berichtet von der Podiumsdiskussion gestern im Freizi Findorff. Auf dieser Diskussion 
wurde  leider  sehr  viel  herumgepöbelt.  Stand  jetzt  wird  das  Freizi  Buntentor  im  April  
geschlossen.
Der Brief vom letzten Mal wurde nicht verfasst, da die notwendigen Informationen zu spät 
vorlagen.
Wir wollen das Thema Freizis im Rahmen des Protestmonats Mai aufgreifen und behalten 
eine  Presseerklärung dazu im Hinterkopf. Die GSV stellt den Protestplanungen für Mai  
ausreichend Geld zur Verfügung.
An setzt sich mit dem Bündnis 30% mehr Zukunft zusammen und informiert sich über deren
Aktionsplanungen.

9. Parla
Die  TO  und  die  Organisationsaufgaben  für  die  Parla  werden  auf  der  Vosi  am  20.03.  
besprochen und beschlossen. Eventuell  wird die Parla noch verlegt,  da die E-Phase am  
Rübekamp, dem LGO und der OSF am 24.04. einen Aktionstag haben. Für den Termin  
spricht, dass es der einzige abiturfreie Tag ist.

     10. 
Es wird diskutiert, ob sich die GSV zu der Windows-8-Umstellung sich auch für Powerpoint
2007 einsetzen soll. In Anbetracht der vielen Pressemitteilungen wollen wir im Moment  
keine  zusätzlichen  PEs  rausgeben.  Ma  schreibt  eine  Mail  an  alle  bildungspolitischen  
Sprecher zu dem Thema.


